



Capital albergará primer foro vs. el abuso infantil

Como parte del llamado urgente a la acción, prevención y justicia, más de 20 organizaciones del país se reunirán en la Ciudad de México para abordar el tema de la violencia sexual contra menores de edad a través del primer Congreso Internacional “Soluciones contra la Violencia Sexual. Innovación y Aportaciones para la Prevención y Atención de Niñas, Niños y Adolescentes”.

El evento se llevará a cabo del 15 al 17 de noviembre en el marco del Día Mundial para la Prevención del Abuso Sexual contra Niñas, Niños y Adolescentes y el Día Nacional en México contra el Abuso Sexual Infantil.

El foro tiene como objetivo difundir trabajos de investigación de profesionales, estudiantes de grado y posgrado, académicos e investigadores en la materia; así como convocar a la colaboración de la sociedad, así como a la transformación y adecuación de leyes a través de las propuestas presentadas.

1 de cada cinco

niños y una de cada 3 niñas sufren algún tipo de violencia sexual antes de cumplir los 18 años, reveló la Unicef

1 agresor puede

tener entre 50 y 60 víctimas a lo largo de su vida, advirtieron fundaciones contra el abuso infantil

“Somos más de 20 organizaciones que trabajamos en México y en varias partes del mundo dedicados a la prevención, a la atención y sobre todo, a intentar restaurar los derechos de niñas, niños y adolescentes y procurar su bienestar psicológico, que recuperen otra vez su salud emocional y mental”, indicó Rosario Alfaro, directora ejecutiva de Guardianes.



META. Rosario Alfaro, directora ejecutiva de Guardianes, aseguró que este encuentro busca restaurar los derechos de niñas, niños y adolescentes, así como procurar su bienestar psicológico a través de la ley.

A través de talleres, mesas de diálogo y ponencias se abordarán problemáticas como la violencia que enfrentan niñas y niños en el mundo digital.

En este sentido, Rosario Alfaro destacó que según el Centro Nacional de Justicia Estatal en 2021, cuatro de cada 10 delitos de violencia sexual en México son cometidos contra niñas, niños y adolescentes.

“Estamos muy conscientes de que

hacer esta alianza fortalece nuestra voz hacia la incidencia política y para poder trabajar con el Senado y la Cámara de Diputados en estos temas, pero también entendemos que es un tema complejo que debe de leerse desde muchos ángulos, que no solo es el penal, sino de los derechos humanos, la prevención”, aseguró Diohema Anlleu, directora de Incidencia de Fundación JUCONI. /ARMANDO YEFERSON